

PUNTO DE VISTA

mtguerrao@hotmail.com



Novatez en
el Congreso

NOVATEZ Y PROTAGONISMO. La diputada Karla Montero, la única que quedó como integrante del PES (un partido que no obtuvo ni el registro, ni la aceptación ciudadana para seguir existiendo) siempre busca ganar protagonismo, al modo de Roberto Cruz en la anterior legislatura, pero más burda y sin mucho contenido. Su propia forma de presentarse en tribuna la describe, lentes de sol sobre la cabeza y lentes de lectura, como si estuviera en algún concurso de imagen. Al arranque de la legislatura descalificó a los que fueron sus compañeros de fórmula en la reciente contienda, los comparó con las “ratas que abandonan el barco”, por cambiarse a la fracción parlamentaria de Morena, y no seguir en las filas del PES, como si no supiera que todos, incluyéndola a ella, ganaron por efecto AMLO, y que no hubieran llegado como legisladores si no fuera por la popularidad del candidato presidencial de Morena.

Su colmo fue cuando de manera burlesca empezó a leer la lista, según ella, de todos los periodistas “chayoteros”, y jocosamente se mofó de los chayotes que, dijo, los podía llevar al Congreso, con “crema y queso”. Se nota que la diputada no estaba preparada para asumir su rol de representante popular, menos aún para comportarse a la altura del cargo que ostenta. Seguramente la sorprendió la victoria, y es hora que no asimila que ella debe respetar a todos los gremios y a todos los ciudadanos que representa.

Al margen de reconocer que en las legislaturas anteriores no existió transparencia en la asignación de contratos de publicidad con los medios de comunicación, y que prevaleció la discrecionalidad y afinidad particular de quienes tomaban las decisiones, lo que debe hacer la diputada, si quiere abordar con seriedad el tema, es exigir cuentas al Congreso y a los diputados que salieron y, si es el caso, pedir que se les finque responsabilidad, pero no tomar el tema con burla, chacotear con el, menos estigmatizar y descalificar a todos los que ejercen la labor de periodistas y a los medios. Muy mal arranque de la legisladora del PES, que ganó por AMLO, y que por lo visto, al igual que otros, exhibe su novatez o, lo que es más grave, su falta de seriedad, de preparación y arrogancia. ¿O no?

El gran problema que tienen algunos de los nuevos diputados y gobernantes es que sienten ser “la pureza de la política”, y con la autoridad para descalificar a todos los que no coincidan con ellos, el tema es que, primero, en la política no hay purezas; y en el ejercicio del poder, menos; lo que hay son intereses; aparte, muchos de ellos no hay un pasado de lucha social que los avale, ni una trayectoria personal que permita reconocerlos o, peor aún, algunos tienen malos antecedentes y gris desempeño. ¿O no?

LA CONSULTA. Más allá de qué opción se apoye respecto al aeropuerto de la Ciudad de México, si se está a favor de Santa Lucía o de Texcoco, lo que se cuestiona es que quien organizó la consulta no es un arbitro neutral, sino que ya tomaron una decisión, porque el equipo de AMLO es partidario, y así se prometió en campaña, de cancelar el de Texcoco. Aparte de que no se tomaron medidas para asegurar que no se manipulara la consulta, no hay controles ni vigilancia de las boletas, y quienes contarán los votos y cuidan las mesas ya tienen una decisión. ¿O no?

“A quien le quede el saco, que se lo ponga”

La diputada Karla Montero (PES) afirma que no ofrecerá disculpas a reporteros, pues dice que primero tendrían que pedírselas a ella; señala: no todos son “chayoteros”

Blanca Regalado
@debate.com.mx

Mazatlán. Hoy, cualquier persona abre una página de Facebook y se siente reportero, y se dedica a insultar, acusó la diputada local por el Partido Encuentro Social (PES), Karla Montero Alatorre. Sostiene que hay reporteros y medios “chayoteros”, aunque aclaró que no todos lo son. “Y no se trata de desaparecerlos, se deben regular.”

En el caso de los medios formales, bien establecidos, hay negocios de publicidad, hay documentos que acreditan y lo que se busca solo es la transparencia, afirmó.

➔ Rechaza ofrecer disculpas a reporteros

La legisladora asegura que no le va ofrecer disculpas a nadie. “A quien le quede el saco, que se lo ponga. Y si quieren disculpas, que también se las ofrezcan a mi madre y a toda la gente que trabaja conmigo”. “A mí me han dicho verdulera, gorda; hay periodistas que se han dedicado a atacarme. Y así como no todos los periodistas son ‘chayoteros’, tampoco todos los políticos son corruptos”, dijo.

➔ Verifica daños por Willa en Escuinapa

La presidenta de la Comisión de Planeación y Desarrollo estuvo en Escuinapa para visitar la zona afectada por el huracán Willa.

Dice que duele ver los daños, pero sobre todo, la pobreza y el poco desarrollo en este municipio.

“Teacapán es un lugar en que puede haber desarrollo, y con este darle una mejor condición de vida las familias.”

Agrega que va trabajar por ellos de manera conjunta con la diputada Gloria Himelda Félix Niebla, que es



> Karla Montero Alatorre, diputada local por el Partido Encuentro Social (PES).

Para entender...

“Mi trabajo es elaborar iniciativa para beneficio de los ciudadanos”

La legisladora Karla Montero resaltó que aun sin un grupo parlamentario, es la única diputada que ya presentó una iniciativa a favor de las mujeres rastreadoras. “Son mujeres que sin ningún apoyo trabajan en la búsqueda de sus hijos desaparecidos”, dice. La diputada afirma que dicha iniciativa se hizo de manera conjunta con ellas y todas las iniciativas que haga serán de manera conjunta con la ciudadanía. Dijo que ya trabaja en dos más, pero se negó a darlas a conocer “para evitar plagios”.

de la Comisión de Turismo. La diputada recaló que ella no es política, es una ciudadana que llegó a la política cansada de los excesos de los políticos. Su lema es ciudadanizar la política y lograr que los

beneficios lleguen a la gente más pobre del estado de Sinaloa.

También advierte que va seguir trabajando de manera transparente, “como lo he hecho desde el primer día”.

Asegura que va sacar la luz “un cochinerito” que ha encontrado (aunque quiso decir de qué tipo), cuando tenga todos los elementos en la mano. Reitera que la transparencia ante todo.

FOTO SERGIO PÉREZ